

Stadt-Land-plus ist nun die Stadt-Land-plus GmbH!

Stadt-Land-plus, das von mir seit dem 1. Dezember 1992 als Einzelunternehmen geführte Büro für Städtebau und Umweltplanung stellt sich mit Wirkung zum **1. August 2019** neu auf. Künftig wird das Unternehmen in der Rechtsform einer GmbH unter

**Stadt-Land-plus GmbH
Am Heidepark 1a
56154 Boppard-Buchholz**

Planungs- und Beratungsleistungen in gewohnter Weise erbringen.

Lassen Sie mich dies kurz erklären:

Ich habe mich vor mehr als 25 Jahren mit meinem Planungsbüro für Städtebau und Umweltplanung in Boppard-Buchholz selbständig gemacht. Im Laufe der Jahrzehnte konnte ich mit meinem von Anfang an interdisziplinär aufgestellten Team eine zunehmende Zahl interessanter Projekte in Städten und Dörfern gestalten und erfolgreich umsetzen.

Die Geschichte und damit die Entwicklung des Büros wurden von einer wachsenden Anzahl von Auftraggebern bestimmt, die das Engagement und die Fähigkeit schätzen, über den Tellerrand einer Planungsaufgabe hinauszuschauen und für den jeweiligen Ort bzw. das Projekt angemessene und tragfähige Lösungen zu realisieren. Viele von Ihnen sind als kommunale oder private Entscheidungsträger langjährig mit unserem Büro verbunden.

Ihr Vertrauen in eine qualitätsvolle Beratungs- und Ingenieurleistung schuf die Basis dafür, dass sich Stadt-Land-plus über die Jahre zu einem Planungsbüro mittlerer Größe in den Schwerpunktfeldern Städtebau, Architektur, Bauingenieurwesen, Landschaftsarchitektur und Landschaftsplanung sowie der Koordination und Moderation von Planungsprozessen in Regionen, Städten und Dörfern entwickelt hat.

Individuell auf die Aufgabenstellung zugeschnittene Teams realisieren gemeinsam mit unseren Auftraggebern zukunftsorientierte und prägnante neue städtische und dörfliche Räume und Projekte. Mittlerweile arbeiten an den Standorten Boppard und Aachen annähernd 40 Beschäftigte, die sich engagiert für die Belange unserer Kunden einsetzen.

Wie kann nun die Zukunft des über die Grenzen der Region hinaus bekannten Unternehmens Stadt-Land-plus gestaltet und gesichert werden? Wie sieht eine passende zeitgemäße Struktur eines transdisziplinären, innovativ und pragmatisch zugleich agierenden Planungs- und Ingenieurbüros aus, die den langfristigen Fortbestand des Unternehmens sichert und einen Teil meiner Verantwortung auf weitere Schultern überträgt?

Gemäß unserem Leitsatz, dass nichts beständiger ist als der Wandel, werden wir die Organisationsstruktur unseres Büros seinem interdisziplinären Wesen anpassen. Diesen Grundsätzen folgend, haben wir als zukünftige Gesellschafter beschlossen, das bisherige Einzelunternehmen in die neu gegründete Stadt-Land-plus GmbH zu überführen.



Besonders freue ich mich, dass sich neben meinem Sohn Philipp Hachenberg, Herr Sebastian von Bredow und Herr Thomas Zellmer, zwei langjährige, bewährte Mitarbeiter und erfahrene Führungskräfte, aktiv als Gesellschafter für die künftigen Geschicke und damit eine gesicherte Zukunft unseres Unternehmens einbringen.

Die neue Führungsebene spiegelt damit die besonderen Kompetenzen wieder, die auch zukünftig qualitätsvolle Planungs- und Beratungsleistungen und einen Mehrwert im Projekt garantieren. **Stadt-Land-plus – der Name ist und bleibt Programm.**

Bei der **Stadt-Land-plus GmbH** handelt es sich um eine im Juni 2019 neu gegründete GmbH, die im Handelsregister des Amtsgerichts Koblenz unter HRB 26876 eingetragen ist.

Hinter der Stadt-Land-plus GmbH stehen die Gesellschafter
Dipl.-Ing. Stadtplaner **Friedrich Hachenberg**
Dipl.-Ing. Bauwesen **Sebastian von Bredow**
Dipl.-Ing. Stadtplaner **Philipp Hachenberg**
Dipl.-Geograph **Thomas Zellmer**.

Geschäftsführer der Stadt-Land-plus GmbH sind meine Person, Friedrich Hachenberg, sowie Herr Sebastian von Bredow.

Die Stadt-Land-plus GmbH ist weiterhin unter der bekannten Geschäftsanschrift erreichbar:

Am Heidepark 1a 56154 Boppard-Buchholz

Fon: 06742-8780-0

Fax: 06742-8780-88

zentrale@stadt-land-plus.de

Ebenso werden Ihnen alle Ansprechpartner unter den bisherigen Kontaktdaten wie gewohnt zur Verfügung stehen. In unserem täglichen Geschäftsbetrieb bleibt alles beim Alten.

Ich danke Ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und freue mich darauf, Sie auch in den kommenden Jahren mit unserem engagierten Team zu begleiten. Für etwaige Fragen stehe ich Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung und bedanke mich im Voraus für Ihre Mühe.

Freundliche Grüße aus Boppard

Ihr
Friedrich Hachenberg